

Humberto Moreira pretende pagar 4 millones de pesos por libertad.

Por: Regeneración. 29/01/2016

Regeneración, 20 de enero de 2016.- Ulrich Richter, abogado de Humberto Moreira afirmó que pedirá que se imponga una fianza al ex dirigente priísta con el fin de que pueda enfrentar el proceso en libertad.

Afirmó que el monto de la fianza rondará los 200 mil euros, es decir más de 4 millones de pesos.

No obstante, recordemos que la fuentes de la Fiscalía Especial contra la Corrupción y la Criminalidad Organizada de España han asegurado que pedirán que se niegue la libertad bajo fianza al Humberto Moreira.

Se espera que este viernes 22 de enero el juez elimine la secrecía del expediente con lo cual, los abogados defensores poseían conocer a detalle las acusaciones.

Con esta información se abre al escrutinio público la pregunta, ¿cuánto dinero tiene Humberto Moreira que podría pagar una fianza tan alta?

Fuente: <http://regeneracion.mx/abogado-busca-fianza-de-mas-de-4-millones-de-pesos-para-que-moreira-lleve-proceso-en-libertad/>

Fotografía: Regeneración.

Fecha de creación

2016/01/30